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Seit der 6. Generalversammlung ist bereits wieder ein Vereinsjahr vor-
bei. Hier nochmals eine kurze Rückblende, was im letzten Jahr alles so 
gelaufen ist. 
 
Jeweils am Dienstagabend halten wir uns in der Sporthalle Dorfmatt fit. 
Im letzten Jahr waren extrem viele Ausfälle zu beklagen. So mussten 
verschiedene Mitglieder wegen Verletzungen und Beschwerden unters 
Messer. Der Genesungsprozess dauert bei Einigen noch an. Hoffen wir, 
dass bei allen der Heilungsprozess zufriedenstellen verläuft. 
 
Am 14. Mai spielten wir einen Plauschmatch gegen die Firma Medela. 
Sie waren nicht nur mit den Anzahl Spieler sondern auch spielerisch und 
läuferisch überlegen. Gegen diese junge, im Schnitte eher U22 Mann-
schaft konnten wir mit unseren Ü42 Mannschaft nicht punkten. Immerhin 
gab es resultatmässig zwischendurch auch einige Lichtblicke. Die Einzel-
resultate lauteten 0:4; 3:5; 4:6 und 2:5. 
 
Der Saisonabschluss wurde am Freitag, 28. Juni im Roche-Areal bei 
Thomas Neurauter gefeiert. Thomas hat die Grilladen und das Dessert 
organisiert. Nach dem Essen konnten wir noch eine Besichtigungstour, 
zugleich Verdauungsspaziergang, durch den Schlosspark vornehmen. 
Ein einzelner Teilnehmer wagte es sogar, bei doch nicht sehr warmer 
Temperatur, eine Runde im Zugersee zu schwimmen.  
Es war ein gelungener Abend. Für die Einladung und die gute Organisa-
tion haben wir Thomas Neurauter ein kleines Geschenk überreicht. 
 
Am 2 Juli fand das letzte Training vor den Sommerferien statt. Erstaunli-
cherweise war nochmals eine grosse Teilnehmerzahl feststellbar. Bis 
zum 20. August war dann Sommerpause angesagt.  
 
Am 10. September fand ein Freundschaftsspiel gegen eine Hochdorfer 
Mannschaft statt. Zu Beginn wurden wir etwas überrollt. Es war von un-
serer Seite her leider auch eine magere Beteiligung mit nur mit 2 Blö-
cken. Später kam dann immerhin noch ein weiterer Spieler hinzu. Das 
Spiel konnte danach ausgeglichener gestaltet werden. Die Niederlage 
mit dem Resultat von 8 : 13 konnte jedoch nicht abgewendet werden.  
Besten Dank an René für die Organisation. 
 
Am Freitag, 25. Oktober übernahmen wir wieder beim Sam Fuin in Buo-
nas den Verkehrsdienst. Dieser Einsatz von 16.30 Uhr bis 22.00 Uhr er-



gab wieder einen erfreulichen Zustupf in die Vereinskasse. 
Besten Dank an alle Helfer. 
 
Das Jahresschlussessen haben wir am 17. Dezember im ApartHotel 
Rotkreuz genossen. Die Teilnehmerzahl war erfreulich gross. So haben 
wir nun auch mal die Küche und nicht nur das Feierabendbier nach dem 
Training kennen gelernt. Das Essen mitsamt dem Dessert schmeckte 
allen sehr gut. Ebenfalls klappte der Service tip top. Das Preis- / Leis-
tungsverhältnis stimmte ebenfalls. 
Besten Dank an Holy für die Organisation. 
 
Wie alle Jahre wieder konnte wiederum auf Vorstandssitzungen verzich-
tet werden. Anstehende Pendenzen wurden jeweils bilateral behandelt. 
 
 
Holzhäusern im März 2014  
Hans Leibacher 


